# F0148 – VERSEMENT 2021 FONDS CHŒUR SAINT-LOUIS DE RIVIÈRE-DU-LOUP. – 1962 – 1992. – Env. 405 photographies.

#### Portée et contenu :

Ce versement retrace les activités et les concerts d'une chorale de la région de Rivière-du-Loup au cours de ses 30 premières années d'existence. Le versement contient plusieurs centaine photographies relatant les principales activités du Chœur Saint-Louis au cours de ladite période : le Chœur Saint-Louis (1962) ; le concert à la Place des Arts à Montréal (1966) ; la prestation du Chœur lors de l'ouverture du Centre culturel de Rivière-du-Loup en 1967 ; des pratiques ; le lancement du premier disque de l'organisme en 1968 ; les différents concerts dans la région (1968-1986) ; l'inauguration du local du Chœur (1970) ; le lancement du second disque (1971) ; les administrateurs de 1972 et de 1981 ; un concert lors du 10e anniversaire de l'organisation ; le Rallye 1973 ; la soirée de la Saint-Valentin (1979) ; la soirée commémorant le 20e anniversaire ; la soirée commémorant le 25e anniversaire (1987) ; le concert du 25e anniversaire (1988) ; enfin le concert du 30e anniversaire (1992).

#### Notes:

#### Source du titre composé propre :

Le nom du fonds correspond à celui de son donateur.

### Instrument(s) de recherche:

Une liste des dossiers peut être consultée.

### Versements complémentaires :

D'autres versements sont attendus.

#### Bordereau F0148 - VERSEMENT 2021

### Boîte 20

## 101 Photographies – Concerts, voyages et autres

1962 - 1986

Dans ce dossier, il est possible de retrouver des photographies retracant les activités des premières décennies d'existence du Chœur Saint-Louis de Rivièredu-Loup, aujourd'hui appelé Ensemble vocal Rythmicks : le Chœur Saint-Louis en 1962 et 1964 ; le concert à la Place des Arts de Montréal (1966) ; l'ouverture du Centre culturel (1967); une pratique à l'École Saint-Pierre (1968); le lancement du 1er disque (1968); le conseil d'administration de 1969; un voyage à La Malbaie (1969) ; un concert à la Villa Fraserville (1970) ; inauguration du local de l'organisme (17 mai 1970) ; un voyage à Pointe-au-Pic (1970) ; le lancement du 2e long jeu (1971); ouverture des Premiers Jeux du Québec (1971); le conseil d'administration de 1972 ; un concert de 1972 ; le Rallye 1973 ; des concerts (1974-1975); la fête en l'honneur du directeur musical Denis Chouinard (1975); un concert à l'église de l'Isle-Verte (1977) ; le Rallye de 1977 ; un concert au Centre culturel (1978) ; un voyage à Québec (1978) ; une fête de la Saint-Valentin (1979); un concert à Saint-Roch-des-Aulnaies (1980); le conseil d'administration de 1980 ; le concert annuel au Centre culturel (1980) ; le concert du 20e anniversaire (1982); enfin, les concerts annuels (1983-1986).

102 Photographies – 20<sup>e</sup> anniversaire : soirée et concert

1982

103 Photographies – 25<sup>e</sup> et 30<sup>e</sup> anniversaires : soirées et concerts

1987 – 1992